## ひまわり

学級だより 3月号

R5. 2. 28 (火)





本年度も最後の月になりました。先日は「6年生ありがとう集会」を行いました。在校生からは、6年生への感謝の気持ちを込めて♪聖者の行進♪の合奏と♪つばさをください♪の歌をプレゼントしました。6年生が卒業してしまうのは寂しいですが、お兄さん・お姉さんたちのすてきな旅立ちに向けてみんなで応援する気持ちで頑張りました。

3月は6年生の卒業だけでなく $1\sim5$ 年生にも大切な時期です。次の学年への準備をするまとめの時期でもあります。もう一度自分の生活や学習を振り返り、胸を張って新しい学年に進級できるように頑張ってほしいと思います。

今月も保護者の皆様の御支援、御協力をよろしくお願いします。



6年生が卒業してしまう事を思う と、寂しくて涙ぐんでしまう子 も・・・。楽しくて明るい6年生が 大好きでした。

6年生に応援の気持ちを込めて、 ありがとう集会ではメッセージと演 奏「聖者の行進」をプレゼントしま した。

## 6年生とのお別れ会

卒業式の日、式典前にお別れ会を行います。22日(水)、朝はいつも通りに登校班で登校します。 晴天時は校庭で、雨天時は校舎内でテレビ放送をします。

8時45分には下校となります。お迎え、放課後デイサービスなど、事前に下校方法を 担任にお知らせください。この日の午前中は式典があるので、校庭で遊ぶことはできません。

## 浦和区特別支援教育作品展

今年度は、バスを利用してうらわ美術館まで行くことができました。立派な美術館に作品が飾られているのを見て、とても誇らしげな表情を見せていました。また、たくさんの来館者に子どもたちの学習の様子や作品を見ていただく機会をもつことができ、本当によかったです。お休み中に再度足を運んでくださったご家庭もあったようです。ありがとうございました。







## バレンタイン調理

プリン、クッキー、ワッフルの 3種類のチームに分かれて調理 をしました。